



AMANECEER

Año III Núm. 77
Puente Genil 25 de Abril 1938
Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCION:

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En Puente Genil: 0'75 ptas. al mes

TORIAL

unificación... La unidad de destino que proclama nuestro dogma exige la unificación total y absoluta de nuestro territorio, nuestra política y nuestra economía. El Caudillo llenó esta exigencia con la promulgación del Decreto cuyo aniversario acaba de celebrarse apoteósicamente en toda España liberada.

La unificación, como todos los hechos de la Falange, no consiste simplemente en cumplir una formalidad con arreglo a las leyes vigentes. Son prácticas del viejo estilo que no encuadran en nuestro ambiente ni en nuestra manera de ser.

La unificación ha de seguir la marcha revolucionaria de nuestra ejecución y ha de alcanzar nuestros sentimientos y nuestras voluntades acomodando a esa obra a fin de que sintamos ni pensemos de otra manera.

La unidad de destino y unidad de pensamiento y dirección; los temperamentos discolos están fuera de combate; no nos embaucarán sus argucias ni sus falacias. Con la mente alta, el corazón anhelante, el brazo extendido y mano abierta, marcharemos unidos por la senda triunfal que José Antonio señalara y el Caudillo, espada invicta, limpió de la broza soez y estúpida de gentes de la peor extirpe.

EXTRACTO DEL PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.--Correspondiente al día de ayer.

En el sector de Tremp se ha rectificado la vanguardia de nuestras líneas, ocupando importantes posiciones y dejando a nuestra retaguardia los pueblos de Bastas y San Romá de Abella. También se han ocupado otras alturas en el sector de Llavorsí. En el sector de Peníscola se ha alcanzado en una extensión de ocho kilómetros de frente y tres a cuatro de profundidad, después de vencer la resistencia enemiga, recogiendo una gran cantidad de muertos y armamento. Se han hecho 181 prisioneros con armas.

Salamanca 24 de Abril de 1938. El Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Una nota del Gobernador Civil Diecuenta mil duros para las obras del Sanatorio-Enfermería antituberculoso

“Los hijos y herederos del acaudalado propietario de Priego, don Pablo Luque, recientemente fallecido, me ofrecen esponáneamente un donativo de 250 mil pesetas para las obras del Hospital-Enfermería para

tuberculosos, en esta provincia y otro de 50 mil para las instituciones fundamentales de F. E. T.

Ante esta rectificación de conducta es obligada la mía, que gustosamente hago con igual espontaneidad, para satisfacción de esta familia, que si ayer fué objeto de mis censuras, hoy públicamente quiero presentarla como ejemplo que espero imiten los demás millonarios de la provincia, que si no negaron en absoluto su concurso, fué éste tan mezquino y ridículo, comparado con su posición económica, que no puede considerarse como sacrificio, ni tan siquiera como cooperación.

Podrán resultar odiosas las comparaciones, pero en este caso son precisas, para que los que pueden, ajusten su conducta a la de la familia del señor Luque.

Quiero aprovechar estas declaraciones, para hacer presente mi gratitud en nombre de España, al generoso desprendimiento de toda la provincia, no en este caso concreto, sino en cuantas ocasiones se requiere su aportación; en especial a suscripción para «Auxilio Social» por Ficha Azul, y que con la sola y laudable excepción de los más obligados, por su brillante posición económica, realizan toda clase de sacrificios alegres y generosamente, al invocarles a Dios y a España, y muy especial la sufrida clase media. «Los que no sacrifican nada, ni siquiera su vanidad ni su ambición, son nuestros peores enemigos». No olviden éstos las palabras del Caudillo. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Córdoba 22 de Abril de 1938 —Segundo año Triunfal.—El Gobernador civil, Eduardo Valera Valverde.”



Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil
MADRID | Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas

Desembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34

Caja de Ahorro abona el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

UNIDAD EN EL DESTINO IMPERIAL

Las gloriosas armas del Caudillo han llegado a las playas mediterráneas en el Levante Español. Se ha alcanzado una nueva y gloriosa etapa en el camino del resurgir de la Patria. Nuevas victorias conseguidas y preambulo del triunfo final que ha de coronar la obra inmortal de los ejércitos liberadores. Triunfos en la vanguardia y ordenamiento jurídico en nuestra retaguardia. Rescate de tierras por nuestros infantes. Fé hispánica en los pueblos que se van liberando, verdadera fé hispana. Fé que revive nuestro destino Imperial, nuestra Unidad de destino por el Imperio. Unión de todas las regiones hispanas, que no en vano tienen de común una historia de conquista por Dios y por España. España existe, vive, impera ya en tierras del antiguo reino de Valencia. España encuentra definitivamente a Cataluña y Cataluña liberada se abraza para siempre a España. España vuelve a ser España y por eso Cataluña a ser Cataluña. Con las batallas y con las leyes se alcanza la unidad de la Patria. Con la exaltación de la union fraterna entre todas las partes integrantes del todo nacional y con la ruptura total de instituciones que han negado los valores que intentaban restaurar, al compás de la unidad militar de nuestro Ejército se cumple la unidad de acción de nuestro Movimiento en sus dos esferas en la Vanguardia y en la retaguardia.

La individualidad política de regiones de nuestra Patria desaparece por esta guerra de liberación. Cualquiera

que sea la concepción de la vida local que inspiró futuras normas, estas deberán estar siempre no a través ni en contra, sino por encima de la natural complejidad regional de la Patria Unica, Grande y Libre. Siempre un signo de disciplina, orden y obediencia bajo la bandera de la Patria, empuñada por Franco. Así vuelve España a marcar su pauta en la historia de los pueblos. Cumple su destino en el concierto universal de las colectividades políticas.

Con nuestra victoria y con el restablecimiento de la paz en la totalidad de España se cumplirá el punto primero de Falange. El nacionalsindicalismo ha manifestado desde un principio, desde los albores de su vida política que cree en la suprema realidad de España. "España es una unidad de destino en lo universal. Fortalecerla, elevarla y engrandecerla es la apremiante tarea colectiva de todos los españoles. En la realización de esta tarea de plegarse inexorablemente los intereses de los individuos, de los grupos y de las clases (Puntos primero y segundo de Falange Española)". Interesa aquí reproducir las palabras del Ausente, al

Se encuentran otra vez a la venta en confiterías y establecimientos de comestibles las sin rivales y exquisitas Tortas

"Inés Rosales"

Agente distribuidor: Enrique Berra

glosar este punto fundame nuestro movimiento; en su de de la Unidad Española: "La de destino es la que une a los blos de España. No puede haber entre el amor a la tierra con todas sus particularidades amor a la patria común, con tiene unidad de destino. Ni esa dad habrá de descender a abo rácteres locales, tradiciones, le derecho consituedinario, ni amar estas características loca brá que volverse de espaldas glorias del destino común".

Nuestro triunfo asegura a E la plenitud de su ser. Con la del derecho y el derecho de la nuestro Gobierno, rehace la bad de la Patria, la afirma, le ve su integridad; con firmeza, c sión y con amor.

RIER

Antonio Reia
del Pino

Vinos
de calida

La Falange no se con ta con menos que co contemplación del o terso y sereno del Es nuevo de España y su rio.

Pedro Gamet

Almacén de Calzad

"La Elegancia"



Pedid vino ANTOÑICO

Ayuntamiento de Madrid

Los Concursos DE LA CASA

Antonio Reina del Pino

Quien desee celebrar dignamente los triunfos del glorioso Ejército Nacional y el rescate de los pueblos y ciudades españolas, sólo puede lograrlo haciendo un CONCURSO para premiar a la persona que acierte exactamente el día en que dirá el Parte Oficial de la Casa Antonio Reina del Pino "FLORES" o "CAÑERO" (a elección del premiado) a la hora que se acierte exactamente el día en que dirá el Parte Oficial de la Casa Antonio Reina del Pino "FLORES" o "CAÑERO".

"Se ha terminado la guerra"

NOTA.—Será condición indispensable para tomar parte en este Concurso que con la solución venga escrita de puño y letra del concursante la siguiente inscripción: **Los mejores vinos "FLORES" y "CAÑERO"**

La concentración en Córdoba

Varios centenares de pontanenses nos acompañaron a la Capital de la Provincia a celebrar el aniversario del Decreto de emancipación; camaradas de la Sección Femenina y casi la totalidad de afiliados a estas J. O. N. S. pisamos las calles de Córdoba sin temor a la lluvia que persistió durante toda la mañana, queriendo hacer de ese modo sensible nuestra fé en el Caudillo y viniendo con honra y orgullo la Casa Azul que henchía nuestros pechos. El tren que nos condujo a la Capital recogió en su trayecto camaradas de los diferentes pueblos que hicieron sus gritos a los nuestros, ayudando a entender una vez más la camaradería de la Falange que une a los pobres y ricos, en un sólo lazo de hermandad. La lluvia nos hizo perder honores a nuestra llegada a Córdoba pero ello no impidió que también nos los rindieran los Flechas y los soldados, los que sin temor a mojarse esperaban en la Estación magníficamente alineados y uniformados. La lluvia nos molestó muchísimo y a la cual tuvo que arreglárselas como pudo, pues, como es natural, los paraguas escaseaban. Tuvimos la suerte de cobijarnos en uno y de ese modo nos trasladamos al centro de

la población. Nuestras lindas falangistas —que en honor a la verdad honraban nuestro pueblo por las calles de Córdoba— y los camaradas de las J. O. N. S. quedaron citados a las dos de la tarde frente al local del Gran Teatro, habilitado, como todos los locales públicos para poder escuchar la retransmisión de los discursos pronunciados en Sevilla y luego oír la voz del Caudillo. La mayoría de los pontanenses se congregaron en el Teatro Duque de Rivas, pero nosotros lo hicimos en el Gran Teatro, donde pudimos ver a las autoridades militares y civiles de Córdoba y donde también en un palco a nuestro jefe Jesús Aguilar. Hizo uso de la palabra en primer lugar el Delegado Provincial de Prensa y Propaganda, quien con voz clara trazó una breve exposición de lo que significaba el acto que allí nos había reunido; tras un poco de música, se conectó con Sevilla, oyendo los discursos de Juan José Pradera, González Vélez (este último realmente magnífico) y del General Queipo de Llano, para luego escuchar de pié y en silencio las palabras sonoras del Caudillo.

En los intervalos se nos dió las órdenes que debíamos seguir para la manifestación y al terminar su discurso el Generalísimo, nos dirigimos

a la Avenida Cervantes en dirección a la Victoria, donde nos reunimos los camaradas de estas J. O. N. S. para ser alineados de ocho en fondo, bajo la dirección de los mandos locales, entre los que vimos a Rafael Reina, Antonio Cejas, Francisco Varo y Pascual Morales, junto con el Secretario local actual, Máximo Pérez. Tras los rigurosos instantes de organización, empezó la manifestación a desfilar por la Avenida del Gran Capitán, encabezándola camaradas de la Sección Femenina, a las que seguían las C. O. N. S. de Córdoba con las Falanges de la Provincia, luego la Segunda Línea de la Capital, los Flechas, Cadetes y fuerza de primera línea que se encontraban oyendo el discurso del Generalísimo en el Cine Alkázar. Puente Genil rindió homenaje al Caudillo, destacándose en la manifestación por el número elevado de componentes y por el orden y entusiasmo con que desfilaron los camaradas pontanenses. La manifestación se concentró en la Plaza de José Antonio, donde se cantó el himno de la Falange y se escuchó el Nacional brazo en alto.

Luego se disolvió y nos dirigimos a la Estación para el regreso a nuestras casas. La llegada a Puente Genil fué a las once menos cinco minutos de la noche, con alguna llovizna, pero en todos los rostros se notaba alegría por la afirmación nacional-sindicalista que cada uno había hecho, con la confianza en el Caudillo y con la esperanza en el futuro.

TABIANO

"Ser revolucionario no es echarlo a rodar todo"

José Antonio

Platería y Relojería F. del Val

Medallas religiosas de Nuestro Padre Jesús Nazareno
Patrón de Puente-Genil
Ópticas gafas sol con cristales finos.

67, PRIMO DE RIVERA, 67

Beban siempre Moriles F. E. O.

Para seguros de Incendios y Accidentes C. I. A.

Comercio — Industria — Agricultura

Mutualidad Sevillana de Seguros

Consulten al Delegado local Don Enrique Morales Porras
Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73

Filosofía del Gólgota

Viernes Santo en el mundo cristiano, aniversario del magno acontecimiento que jamás vieran los siglos.

El Supremo Artífice, vió desde la eternidad incomprencible que su creación mas predilecta—el hombre—se precipitaba como en revuelto torbellino en el abismo de la más degradante ignorancia, y que inventaba doctrinas más o menos extravagantes, pero siempre fundadas en lo que precisamente había de destruirlas. No obstante, ya aparecieron en la Humanidad como profetas precursores de la gran Filosofía que había de cambiar la faz del mundo: y así vemos a aquel estóico griego—Diógenes—que pobre y harapiento buscaba con una linterna la Verdad por las calles de Atenas, y tantos que ya presintieron la altísima Moral que crea potentes Imperios.

Mas como a pesar de todo, el hombre caminara tan a ciegas por los intrincados vericuetos de las mas absurdas filosofías, el Dios único de la Sabiduría Eterna, que previera su flaqueza e ignorancia, pidió el ropaje de la humanidad a una virgen nazarena, y mostró al mundo el camino a seguir de las grandes empresas. Enseñó a los hombres una Filosofía sublime y única. La fuerza inesistible de su elocuencia era su ejemplo, y así, pobre y sin letras descubrió joyas de inmenso valor allí donde nadie lo creyera: pues asegura que el mas humilde, el que nada posee, halló el goce verdadero, y el que tiene mucho y da mucho, halló la gloria. Y continúa, que el que quiera ser el

mas grande se constituya en siervo de los demás, y el que pretenda llamarse libre, niéguese a sí mismo. ¡Magnífica Moral! ¡Altísima filosofía! ¡Ciencia profundísima! Y expone estos conceptos tan maravillosos con ingénuo sencillez, sin entusiasmos, sin elogios ni comentarios. Lo que ha dicho en las plazas y los templos, lo sostiene ante los jueces con una entereza y seguridad que solo la Verdad puede inspirar.

Finalmente, pronuncia su último discurso en el magno acontecimiento del Gólgota. Aquí se estrellan todos los silogismos de los innovadores, aquí se desvanecen los vanos razonamientos de los profetas falsos que niegan la espiritualidad de los destinos humanos, pues que aquí el Hombre—Dios extendiendo sus brazos, despedazado el corazón, y muriendo, confirma su Doctrina y descubre al mundo la única Verdad, la única Sabiduría: La Cruz.

KAM.

“EL GENIL”

Fábrica de Jabones puros de aceites
DE OLIVA Y ORUJO

Bernardino Solano Pérez

Quejpo de Llano, 7 - PUENTE-GENIL

La grandeza y la unidad de España no se forjaron en la frivolidad y el regalo.

FRANCO

Cartas Recibidas

Baena 7 de Abril de 1938

Señor Director del Semanario
Nacional-Sindicalista
Puente Genil

Estimado Camarada: Unos cuantos amigos tenemos que molesto para pedirle un favor que no nos deje por hacer.

Tendríamos el gusto de que el Semanario que tan dignamente nos anunciara como solicitante de la Madrina de Guerra, para ver si nos la suerte de que nos acepten muchas de ese tan simpático grupo.

Los nombres de los solicitantes son: Alférez Francisco de Lara y de Peña, Brigadas Francisco de T. Figueroa, José Morón de Medina, Joaquín Medina Marín, Trompa Rafael Murillo y Ladrón de Guerra, y los soldados números 19317, 14. Todos formando parte del 7.º Escaudron del Regimiento Cazadores Taxdir 7.º de Caballería.

En Espera de vernos favorecidos se despiden con un saludo a nuestro estilo y con un fuerte ¡ARRIBA PAÑA!

Francisco de Lara y de la Peña

—:—

19 Abril 1938. — II año Triunfo

Sr. Director del Semanario
“AMANE CER”

Respetable señor. Mucho le agradeceríamos los abajo firmantes que anunciara como solicitantes de las Madrinas de guerra en el semanario que tan dignamente dirige.

Pues a pesar de los meses de campaña transcurridos no hemos distado de el calor de las cartas de la madrina, el cual no le falta a ningún soldadito español, por lo tanto dudamos seremos atendidos por el simpático pueblo.

Mientras tanto le quedan muy agradecidos, y le saludan brazos al alto, Francisco Aragón Cáceres, Gómez Delgado y Andrés García Nieto.

Del 1.º Batallón Bandera de Córdoba. — Compañía Ametralladora Estafeta de Campaña número 94.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Pida Moriles LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid

Do estudio del Fuero del Trabajo

(CONTINUACION)

Si bien en las doctrinas sociales influyeron las encíclicas tan conocidas de León XIII y de Pío XI, lo cierto que la vigencia de los principios universales del trabajo sólo entró en vigor luego de la guerra del '14, que creó multitud de problemas políticos y sociales, cuya solución a los primeros pretendió hallarse en la Sociedad de Naciones y para los segundos se acudió a la Organización Internacional del Trabajo. La Gran Guerra, pues, originó un avance en las diversas instituciones en honor a la verdad, el Pacto de Versalles en su vergonzoso abuso tuvo un pequeño acierto en dicha Organización Internacional del Trabajo, dependiente de la ya fracasada Sociedad de Naciones. De este modo, la Conferencia de Washington en 1919 establece como norma general la jornada de ocho horas, disposición a la que España se había adelantado implantándola en régimen de nueva legislación. Las orientaciones entonces fueron atribuir al Control de Trabajo un caracter especial, con

una protección y un procedimiento resolutivo de conflictos también de la misma índole. Por último, el movimiento contemporáneo de tipo nacional constructivo iniciado en Italia en 1922, culmina con la promulgación de Mussolini de la Carta de Trabajo

En nuestros antecedentes merece especial conocimiento las obras legislativas que a tal efecto se establecieron durante el período denominado «Dictadura», que uace con el golpe de Estado de 1923. Por entonces ocupó el antes llamado Ministerio de Trabajo el señor Eduardo Aunós, hoy Consejero Nacional y Miembro de la Junta Política de F. E. T. de las J. O. N. S. cuya actuación fué fecunda en la elaboración de varias leyes y en especial con la promulgación del Código de Trabajo en 1926.

Las ideas son productos del espíritu y, por tanto, universales; nuestra reglamentación del trabajo debía ser tenida en cuenta por el Gobierno Nacional y si bien al principio se nos anunció la promulgación de una Carta de Trabajo, el título no obedecía a una asimilación extranjera, sino seguía una orientación, puesto que quien primero llega a la meta

señala a los otros el camino para alcanzarla. No obstante, con acierto sin igual, vióse la importancia de cambiar el título de «Carta» por el de «Fuero», de sabor únicamente nuestro, como privilegio de todos, como libertad, como régimen jurídico especial adquirido con el sacrificio de la guerra.

(Continuará)

J. FORNS-SAMSÓ FUSTE.

M
Chacinas O Cereales
R
M O R I L L O
L
Café L Azúcar
O
JAMON POR PIEZAS
a 13'50 pesetas kilo
Calle Queipo de Llano

je y Fuchs. Sus agentes de París son los judíos Pratkan, Rosenfeld y Schapiro. En Hirtenberg, en Austria, trabaja con ellos el judío Mandl; en Amterdam, el judío Wolf; en Rotterdam los judíos Cohen, Grünfeld, Kirsch y Simón; en Dinamarca, el judío Moisés Israel Diamant; en Praga, los judíos Kindler, Khan, Abter y Hithner. A todos los conocemos. De todos tenemos noticias.

El que el liberalismo occidental cierre los ojos a este peligro no es más que una señal de su ingenuidad casi infantil. Nada le conviene mejor que el proverbio alemán que dice que el ternero más tonto es el que se elige a sí mismo el carnicero. Pero siempre fué privilegio de la democracia el ser sorprendida por los hechos, el no notar nada hasta que las catástrofes se cernieron sobre los pueblos como horribles azotes de Dios.

«No haremos nada que divida a Europa en dos bloques», decía todavía el 12 de abril de 1937 uno de los más eminentes políticos ingleses. No, no nosotros, Moscú es quien lo hará, quien lo ha hecho, y contra esto hay que defenderse con todos los medios de que se disponga.

Porque todavía no es demasiado tarde. Las fuerzas del contragolpe se han movilizado ya. La avalancha del Este que en 1932 se preparaba para el golpe exterminador en la Europa central quedó paralizada en la frontera de Alemania. Alemania se al-

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

BANDO

DON JESUS AGUILAR LUNA, Alcalde Presidente del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de Puente-Genil.

HAGO SABER: Que desde el día de hoy dará comienzo, en período voluntario, el pago por los contribuyentes del primer trimestre de aquellas cuotas superiores a seis pesetas y el año completo de las inferiores del Repartimiento General sobre utilidades del año en curso, con sujeción a los preceptos del vigente Estatuto de Recaudación cuyas disposiciones, así como lo acordado por la Alcaldía, se recuerda a los contribuyentes para el mejor conocimiento, advirtiéndose que las cédulas de notificación y apremio personales se sustituyen por el presente Bando.

La recaudación en período voluntario se hará efectiva en la Administración de Rentas y Exacciones Municipales durante las horas de 9 a 13 de todos los días hábiles compren-

didados entre el de la fecha y 21 de Mayo.

Transcurrido dicho plazo quedará clausurada la Oficina recaudatoria desde el día 22 al 31 de Mayo para la obtención de las listas de descubiertos,

Las cuotas no satisfechas al término del período voluntario quedarán incursas en el único grado de apremio del 20 por 100 sin más notificación ni requerimiento, no obstante lo cual si son satisfechas en la propia Oficina recaudatoria citada y a las horas también mencionadas durante los días del 1 al 10 de Junio, únicamente deberán satisfacer los contribuyentes como recargo el 10 por 100 sobre el importe respectivo.

Lo que hago público para conocimiento de los interesados.

Puente-Genil 11 de Abril de 1938.

El año triunfal

JESUS AGUILAR.

Fino Chusma
Falangistas
EL VINO DE LOS

Ordenes del S. E. B A

Se ordena a todos los afiliados como así mismo a las afiliadas pasen por la Secretaría de este dicato para cumplimentar su de filiación.

Al mismo tiempo, se ruega apresuren a entregar las tres grafías para hacerle entrega carnet.

Horas de oficina: Todos los laborables de 6 a 7 de la tarde.

También se pone en conocimiento de dichos afiliados que queda prohibido terminantemente que ningún afiliado a este S. E. U. lleve los colores rojo y negro en el ajedrez de nuestro emblema.

Los colores son azul y blanco. El emblema lo llevarán todos los afiliados sobre el bolsillo derecho de la camisa azul.

Lo que comunico para el cumplimiento de estas órdenes.

EL JEFE LOCAL

ESTUDIO Y ACCION

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

zó contra el enemigo mundial y otra vez — como creemos, como esperamos, como sabemos— volverá a vencerle definitivamente. El Führer surgió para nosotros como salvador. Si dentro de 500 años se escribe todavía historia, su nombre brillará entre los más grandes del Occidente. Porque él salvó a Europa del desbordamiento rojo en tiempos de horrible parálisis.

Todavía no se ha perdido nada. Todavía puede ganarse todo. En Italia, en el Japón, en Austria, en Hungría, en Polonia, en el Brasil, en Turquía, en Portugal ha empezado visiblemente esta lucha.

Ha empezado una lucha por la patria, por la libertad, por el honor, por la familia, por Dios y por la religión, por el niño y por la mujer, por la escuela y por la educación, por el orden, por la moral, por la cultura y por la civilización, por nuestra vida y por nuestro pan de cada día. La batalla en Alemania ya está ganada.

Llénanos de satisfacción el no ser únicamente testigos sino el haber sido y el ser todavía combatientes en esa lucha. Tenemos el orgullo de saber que entre nosotros está uno de los más grandes de nuestra historia, cuya bandera llevamos y cuyo mandamiento seguimos. Nuestra gratitud al Führer, que nos ha llamado para combatir la gran lucha dando así verdadero sentido y finalidad a nuestra vida. El nos ha enseñado a conocer la amarga necesidad de esta

colisión histórica, a llevarla acertadamente y minarla con el triunfo. Ya no estamos los alemanes desamparados e inermes sino que estamos preparados con las armas del conocimiento y, gracias a Dios con la espada alemana también, que vela la seguridad de nuestras fronteras.

Algo nuevo se está forjando. Un sistema internacional de la propia estimación, de la generosidad del decoro, del honor, de la libertad y de la voluntad de concordia, de la concesión de derechos a todos los pueblos, de la organización social, esplendor económico y de un nuevo florecimiento del arte y de la ciencia.

Por estos ideales queremos luchar mientras en nosotros un soplo de vida.

Adolfo Hitler nos muestra el camino.



BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.-Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas

Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas

Capital de reserva. . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio

adie se enriquece con lo que gana, sino con lo que

AHORRA

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Kio de la Plata

RESABIMOS DE SEMANA SANTA

Reanudamos nuestras tareas periodísticas luego de nuestro silencio durante la Semana Santa; sin embargo, aunque hayan pasado varios días, hemos de señalar brevemente los actos religiosos que tuvieron lugar el Jueves y Viernes Santo, días que se vieron magníficamente condecorados para demostrar una vez más a los sin-dios del otro lado que España no ha dejado nunca de ser Católica.

El Jueves por la mañana hubo en Parroquia de la Purificación una solemne función religiosa a la que asistieron las Autoridades militares, Corporación Municipal en pleno, y un conjunto completo de camaradas ligados a estas J. O. N. S.

Por por la tarde tuvimos ocasión de visitar los Monumentos, adornados con sencillez en atención a los terribles tormentos que atravesamos, pero con inmejorable buen gusto. Debemos hacer notar el magnífico Coro que a varias voces interpretó magistrales trozos de Palestrina, que contribuyó a la solemnidad de la función nocturna en la Parroquia.

El Viernes, de madrugada, y luego de la consabida Diana, salió la Procesión con los siguientes Pasos: Jesús Nazareno, Señor de la Columna, Señor de la Humildad y Virgen de los Dolores, a los que acompañaban las Cofradías de los mismos junto

con inmenso gentío. Por la tarde la Procesión partió del Dulce Nombre, con los siguientes Pasos: Virgen de las Angustias, Santo Sepulcro, Santa Cruz y Virgen de la Soledad, con sus correspondientes Cofradías y gran número de devotos.

En resumen: La Semana Santa en Puente-Genil fué solemne y aunque este año tampoco salieron las figuras bíblicas ni los romanos, ello no privó para que el pueblo pontanense diera nuevamente pruebas de su su religiosidad y fé.

GLORIA

RESULTADOS

El pasado día 19 oímos nuevamente la voz del Caudillo; voz firme y serena que con toda la responsabilidad del momento histórico señala pautas y esboza la nueva orientación estatal. En ese mismo día del año 37, fueron las añejas piedras salamanquinas los testigos pasivos del discurso del Generalísimo invitándonos a la unión con la promulgación de ese Decreto, discurso que escuchamos tan religiosamente todos los españoles que ansiábamos ganar la guerra para merecer la paz. La unión pedida fué un hecho y la fuerza tradicional se integró con la fuerza nueva de la revolución bajo el símbolo glorioso del Yugo y de las Flechas, con potencia creadora de un nuevo estilo: Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. Franco ha hablado nuevamente el pasado

maries 19, para recordar en estos instantes intensos y decisivos de la guerra que hace un año quedaron entrañable y definitivamente unidas las dos fuerzas políticas que integraban el movimiento, cuyas milicias, junto con el Ejército, nos llevan por los senderos de la victoria y del Imperio, con la única dirección del Caudillo. Ha pasado un año y los resultados de la unificación se experimentan al observar el próximo triunfo de las armas de Franco. Hemos oído la voz del Caudillo con el acento robusto que le caracteriza; no vamos ni podemos comentar su discurso, porque sus palabras son axiomas que no necesitan aclaraciones, pero si queremos hacer notar el contenido del mismo. Destaquemos de él la fecunda labor social que ha culminado con la promulgación del Fuero del Trabajo y no olvidemos que nos ha señalado una consigna: la Revolución Nacional. Un año de unificación, pues dá como resultado el triunfo de las armas de Franco junto con una tarea de Estado; esperemos la paz tan cercana para que la unificación exprese el triunfo del trabajo y de la revolución nacional, bajo la égida de Franco, el Caudillo de España.

BELLMUNT.

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

BANDO

DON JESUS AGUILAR LUNA, Alcalde Presidente del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de Puente-Genil.

HAGO SABER: Que para dar cumplimiento a lo que dispone la vigente Ley de Descanso Dominical, deberán permanecer cerrados los Domingos y días festivos, todos los establecimientos de la localidad, excepto las Tabernas, Cafés, Bares y aquellos en que se expendan Carnes, Pan, Chacinas, Pescados y Verduras, que tendrán un cartel expuesto al público en el que se hagan constar los artículos que se venden y que no podrán ser otros que los reseñados.

Los establecimientos donde se despachen Carnes, Pan, Chacinas, Pescados y Verduras estarán abiertos hasta las 12 del día.

También deberán permanecer cerradas las Bodegas, Oficinas, Almacenes, Talleres y similares.

Lo que hago público para general conocimiento, advirtiéndolo que los contraventores serán sancionados con la máxima severidad.

Puente-Genil 21 de Abril de 1938. II Año Triunfal.

JESUS AGUILAR

Siempre vinos de la Bodega DELGADO

Ayuntamiento de Madrid

SANCIONES

IMPUESTAS A INDUSTRIALES
POR INCUMPLIMIENTO DE DIS-
POSICIONES OFICIALES.

Don Manuel Cuenca Bailón, 50 pe-
setas por abrir su establecimiento el
Jueves Santo.

Don Pedro Ramos González, 25
pesetas por despachar fuera de hora
el Jueves Santo.

Don Antonio Guerrero Miranda,
100 pesetas por despachar aceite con
66 grados de acidez.

Don Joaquín Chacón Chacón, 100
pesetas por vender aceite al ante-
rior y cobrarlo a precio corriente.

D. José Estrada Santos, 50 pesetas
por llevar estampas inmorales los
caramelos.

D. Juan González Lucena, 500 pe-
setas por vender cerdos a precio su-
perior a la tasa.

D. Agustín Cornejo Fernández, 50
pesetas por blasfemar en la vía pú-
blica.

Fino Chusma
Falangistas
EL VINO DE LOS

PERDIDAS

El Domingo de Pascua se perdió
una cartera que contenía 45 pesetas
y documentos a nombre de Juan An-
tonio Arcos Navajas.

La Noche del Jueves Santo, y, en
el trayecto comprendido de Santa
Catalina a calle Santos. fué perdido
un escudo de plata de Falange.

A María Josefa Ruz Carrasquilla

se le ha extraviado un alfiler de pla-
ta en forma de cruz, con el escudo
de Falange en el centro.

También ha sido perdido un zarci-
llo de oro desde la calle Queipo de
Llano a la de José A. Primo de Rive-
ra.

Quienes hayan encontrado las
pérdidas anotadas, pueden hacer
entrega de ellas en la Secretaría del
Cuartel de Falange Española Tra-
diconalista y de las J. O. N. S., don-
de les serán devueltos a sus dueños.

En la calle General Mola (antes Lu-
na), se ha extraviado una llave de
puerta de calle. Quien la haya en-
contrado puede entregarla en la Im-
prenta «La Ideal».

*“Nada ni nadie ha podido dete-
ner a la España unida en su
marcha segura al recobro de su
ser y su destino”.*

FRANCO

HALLAZGOS

El joven Rafael Morales Utrera ha
entregado en el Cuartel de Flechas
15 pesetas que se encontró abandona-
das.

El niño Manuel Carmona Chapa-
rro ha encontrado en la calle José
Antonio Primo de Rivera un alfiler
de corbata con una Cruz. Está depo-
sitado en esta Administración.

La señorita Conchita Carvajal ha
encontrado en el Paseo un Rosario
con su rosariera.

El niño Antonio Rivas Chacón ha
encontrado un Rosario en la calle
José Antonio Primo de Rivera.

Inspección de Abastos

Inspección de Abastos
p... asi... encenalmente al ana
de... is de los aceites de
que se expendan en todos los esta-
cimientos haciéndose público el
sultado del mismo

- Encarnación Cardeñosa, 2'04 gra
- Francisco Campos, 2'05 grados
- Rafael Fernández Morales, 1'50
- Julián Merino Cejas, 1'50 id.
- Concepción Quintero Otero, 3'00
- Francisco Rey Labrador, 1'06 id.
- José Toledo Guirado, 2'00 id.
- Miguel Labrador Berral, 2'50 id.
- Rosario Merino, 1'02 id.
- Miguel Luque García, 4'00 id.
- Vda. de Rafael Rivas Arcos, 5'00
- José Chacón Crespo, 3'01 id.
- Manuel Delgado, 1'00 id.
- Vda. de Miguel Palos, 2'03 id.
- Enrique Rey Cabello, 1'02 id.
- Manuel Pérez, 1'50 id.
- José Haro Cejas, 1'00 id.
- Francisco Villalva, 1'50 id.
- Antonio Fernández Pérez, 3'40
- Juan Alfonso Ruiz, 5'00 id.
- Luis Aguilar Campos, 4'00 id.
- José Franco Rico, 3'03 id.
- José Jurado Arroyo, 3'00 id.
- Juan A. Sierra Varon, 8'50 id.
- rado de la venta).
- Manuel González, 5'00 id.
- Felisa Merino Cejas, 2'00 id.
- Pedro Ramos González, 1'04 id.
- José Cielos Carmona, 1'50 id.
- Manuel Moreno Rivas, 4'50 id.
- José Roldán Merino, 2 00 id.
- Francisco Valverde Ruiz, 1'06 id.
- José Porras, 2'50 id.
- Antonio Guerrero Miranda, 4'50
- Julio Ruiz Correa, 1'50 id.
- José Berral Merino, 2'02 id.
- Manuel Estudillos, 4'50 id.
- Remedios González, 2'00 id.
- Francisco Morillo Fernández 2'00
- Vda. de Antonio Velasco, 2'00 id.
- José Delgado Madrigal, 2 04 id.

Puente-Genil 23 Abril de 1937
El año triunfal

EL INSPECTOR,

Manuel León V...

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camisería
Artículos de Punto - Paquetería - Peletería - Confecciones

MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero
Ventas al contado — Precio fijo

○
Teléfono. 81

A. BAENA, NUM. 30

○
Teléfono, 205

○
Teléfono, 14

OSUNA | Puente Genil | ANTEQUERA

L. Domingo Pérez

Taller de Carpintería con si-
mecánica

TALLER DE HERRERÍA
Depósito de Oxígeno y Acetileno
Oxihídrica Malagueña.
Cosano, 9 Teléfono

José Estrada Santos

Fábrica de Caramelos y Bombas